

## Medienmitteilung

### **Aktion Sternsingen 2026 in Bitsch Projekt: Stiftung Kinderspitex Oberwallis**

Das Segnen der Häuser am Dreikönigstag ist eine alte, lange und schöne Tradition - so auch in der Gemeinde Bitsch.

Am Dienstag, 6. Januar 2026 zogen die Schulkinder von Bitsch in königlichen Gewändern von Haus zu Haus, sangen Lieder und brachen den Bewohnerinnen und Bewohnern die frohe Weihnachtsbotschaft.

In diesem Jahr sammelten die Kinder für das Projekt:

#### **Stiftung Kinderspitex Oberwallis**

Die Stiftung Kinderspitex Oberwallis unterstützt Projekte für die ambulante Pflege von kranken und behinderten Kindern (bis zum vollendeten 20. Lebensjahr), deren Betreuung nicht durch die öffentlichen Sozialmedizinischen Zentren oder deren Kostenträger (Krankenkassen, IV und andere Stiftungen) abgedeckt ist.

Zudem hilft sie Familien in finanziellen Notlagen, damit Kinder in ihrem vertrauten Zuhause professionell gepflegt und begleitet werden können.

Mehr Informationen zur Stiftung unter:



[www.stiftung-kinderspitex.ch](http://www.stiftung-kinderspitex.ch)

Die Schulkinder von Bitsch freuen sich, dem Projekt Stiftung Kinderspitex Oberwallis den Betrag von rund CHF 4'245.00 bei der Aktion Sternsingen 2026 sowie den Betrag von CHF 1'120.00 beim Santi-Gläijs-Trichjiä 2025 der Schule Aletsch Bitsch zu übergeben. Mit dieser Unterstützung leisten die Kinder von Bitsch einen wichtigen Beitrag zur Hilfe für Kinder und Familien im Oberwallis.

Ein herzliches Dankeschön an die Bevölkerung von Bitsch für die offenen Türen, freundlichen Begegnungen und grosszügigen Spenden – ein Zeichen der Solidarität, der Nächstenliebe und des Friedens.

Bitsch, im Januar 2026